

## チアダンスで全国大会準優勝

市内出身のCheerTinkDe★staの皆さん、全国大会で準優勝した喜びの報告と決意表明をしました。

城仁琴さん(多治見西高1年)は「プレッシャーもあったけど、昨年よりも上手にできた」と大会を振り返りました。曾我琴乃さん(蘇南中3年)は「来年は必ず優勝したい」と意気込みを伝えました。



4/9

4/14



## 可児市宮太鼓保存会が設立50年

コロナ禍を経て、4年ぶりに熊野神社で例大祭が行われ、可児市宮太鼓保存会東上屋敷支部の宮太鼓の演奏が奉納されました。

会員の村瀬英司さんは「宮太鼓を今後も長く続けて、次世代につなげていきたい」と話し、孫の陽太さん(今渡南小5年)、環地さん(同2年)兄弟を含め親子3世代で宮太鼓を奏でした。

## 相談窓口を周知し、いじめを解消

通報や相談を受けたいじめについて専門家による客観的な調査、調整を行う可児市いじめ防止専門委員会から、令和5年度の活動報告がありました。

橋本治委員長は「ポスターの掲示やチラシの配付により、子ども本人による相談が増えた。今後も委員が学校を訪問し、専門性を生かして助言するなど、迅速な相談対応を図りたい」と話しました。



4/18



4/24

## おやじ塾で「集う・学ぶ・つなぐ」

地域のさまざまな講師を招いて自らの地域活動につなげるための「おやじ塾」が今渡地区センターで開かれました。

第1回講座「可児市の山城探求」では、地域活動充実のポイントを学びました。塾生からは「地域住民、市役所、企業が協力して完成された活動は大変素晴らしい」と感想がありました。